Hommage à Ernest Rouleau

Ce nouvel an nous apporte également un premier élément de tristesse: le décès du collègue Ernest Rouleau survenu le 5 janvier après une très courte maladie. Ernest Rouleau, un des premiers disciples du frère Marie-Victorin, a consacré la majeure partie de sa carrière professorale à l'Herbier de l'Institut et du Jardin botanique qu'il a enrichi et « conservé » d'une façon tout à fait remarquable. Il a été l'un de ces artisans dont la compétence – exercée dans le calme et l'effacement – a permis la constitution d'un trésor pour les générations montantes. Qu'il en soit remercié avec reconnaissance.